



Liebe Wichtel vom Maritim-Hotel,

zum Abschluss eines aufregenden Jahres wurden unsere Kids von Ihnen reichlich beschenkt.

Die selbstgebastelten Wunschzettel wurden in Geschenke umgewandelt, liebevoll verpackt und machten sich auf den Weg in unsere Wohngruppen.

Im „Kinderhaus Wolkenstein“ wurden sich die Nasen an der Scheibe plattgedrückt...Die Welt schien für einen Moment stillzustehen...

Und endlich war es soweit...Der Weihnachtsmann und seine Helfer besuchten die Kinder. Die Kleinen kamen aus dem Staunen nicht mehr raus. Die Augen der Kids haben mindestens genauso geleuchtet wie die Lichterkette am Weihnachtsbaum.

Auch in den anderen Wohngruppen wurden die Geschenke voller Vorfreude aufgerissen und all unsere Kids haben sich sehr gefreut, denn jeder Wunsch ist in Erfüllung gegangen.

Wir sind so unglaublich dankbar und möchten hiermit jedem Wichtel danke sagen. Sie alle haben dazu beigetragen, dass die Kinder ein schönes Weihnachtsfest erleben durften.

Diese Aktion war sehr besonders.  
1000Dank.

